

Wakil Ketua Kadin Bogor Gencarkan Program Adaptif

BOGOR(IM)- Pengembangan ekonomi kreatif menjadi salah satu solusi dalam mengurangi jumlah pengangguran dan menambah keterampilan baru. Hal itu juga menjadi perhatian Wakil Ketua Kamar Dagang dan Industri (Kadin) Bogor, Teguh Ponco Pamungkas yang mengemban program Adaptif.

Program Adaptif merupakan singkatan dari Pengabdian untuk Pengembangan Ekonomi Kreatif. Salah satu implementasinya ialah mendonasikan creative marketing starter pack untuk UMKM yang sudah berjalan sejak 2021.

Komponen kegiatannya berupa video busines profile, photo product, desain banner, desain kartu nama, hingga konten media sosial yang diberikan secara gratis tanpa dipungut biaya sepeserpun. "Saya lebih memilih untuk penetrasi langsung ke warga sekitar dengan kongret dan realistik, dimulai dari Bogor Utara terlebih dahulu, tempat di mana saya tumbuh menjadi seorang creativepreneur," kata Ponco dalam keterangannya.

Ponco menambahkan, bersama timnya, ia terus menggenapkan program

Adaptif hingga secara sistem dan berkala bisa berjalan dan menghasilkan karya setiap bulan.

Ponco mengkhawatirkan banyak potensi di Bogor Utara. Creativepreneur yang dikembangkannya pun sudah mondar-mandir puluhan kali Indonesia-Italia untuk keperluan bisnis di industri olahraga sejak 2013. Lewat unit usaha Diceri, Ponco juga menggerakkan para pemuda di daerah sekitar untuk menjadi kreator agar berdampak di masyarakat, terlebih pelaku UMKM yang diharapkan bisa mendapatkan manfaat dari program Adaptif.

"Adaptif adalah program sosial yang bisa memudahkan para pengusaha kecil agar langsung jualan tanpa memikirkan biaya produksi video, biaya foto produk hingga biaya desain. Saya bisa saja membuka pelatihan atau mentoring untuk UMKM namun belum saya lakukan karena saya memilih untuk mentoring calon tenaga kerja yang bermukim di dekat creative studio Diceri di wilayah Bogor Utara," ungkap Ponco. ● **pra**

Monyet Liar Masuk Perumahan di Jonggol, Warga Resah

BOGOR (IM)- Seekor monyet liar dewasa membuat resah warga satu perumahan di Kecamatan Jonggol, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Sabtu (27/5). Tak hanya berkeliaran mencuri makanan dari rumah ke rumah, primata ini juga tak segan menyerang warga. Petugas Pemadam Kebakaran Bogor yang akan mengevakuasi pun dibuat kesulitan untuk menangkapnya.

Penampakan seekor monyet dewasa yang merambah permukiman warga menghantui ratusan warga penghuni kompleks perumahan Citra Indah, Kecamatan Jonggol, Kabupaten Bogor Jawa Barat. Primata liar ini setiap harinya berkeliaran dari rumah ke rumah untuk mencuri makanan. Bahkan sang monyet juga berani memasuki rumah warga untuk mengambil makanan.

Doris (45), salah satu warga mengemukakan keberadaan monyet ini sudah merasakan warga kompleks perumahan karena selalu berpindah pindah. "Awalnya dari Blok Ki 9, terus mungkin diusir dan sekarang berada di sini," ungkap Doris.

Tak hanya berpindah pindah mencuri bahan ma-

kanan monyet ini juga meresahkan karena sudah mulai berani menyerang warga yang akan menangkapnya. Dikabarkan satu warga yang berusaha menangkap sudah menjadi korban gigitan monyet tersebut sehingga harus mendapat perawatan medis.

"Kita kan enggak berani menangkapnya, namanya juga monyet liar karena berani menyerang. Salah satu warga sudah kena gigit dan mendapat jahitan," lanjut Doris.

Mengantisipasi serangan primata liar ini, satu regu petugas Pemadam Kebakaran Kabupaten Bogor diterjunkan untuk menangkap dan mengevakuasi monyet tersebut. Namun usaha ini belum membuahkan hasil karena sang monyet selalu bisa kabur dari tangkapan petugas. Bahkan seorang penjaga ikan pun dikerahkan untuk melakukan penangkapan juga belum berhasil.

Monyet yang diperkirakan turun dari hutan Ciukuy ini diduga kehabisan bahan makanan di habitatnya dan berusaha mencari di lingkungan manusia. ● **yan**

Diikuti 128 Pasangan, Pemkab Bogor Gelar Isbat Nikah



Nikah Isbat yang digelar Pemkab Bogor diikuti 128 pasangan.

BOGOR (IM)- Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan mengisbatnikahkan 128 pasangan warga masyarakat wilayah Kabupaten Bogor Timur yang tersebar di tiga Kecamatan yakni, Kecamatan Cariu, Jonggol dan Tanjungsari, yang berlangsung di halaman Kantor Kecamatan Cariu, Kabupaten Bogor, Jumat (26/5).

Dalam kesempatan itu Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan memberikan bonus berupa voucher menginap di hotel yang berada di kawasan Puncak Cisarua untuk honeymoon kepada tiga pasangan menikah termuda dan tertua.

"Ini hadiah dari pemda dan saya sebagai Plt. Bupati Bogor, inikan penting namanya nikah harus ada resepsi, makanya resepsi di sini honeymoon di Puncak,"

ungkap Iwan Setiawan. Iwan Setiawan menyatakan, bahwa ada 128 pasangan yang disbatnikahkan hari ini, dan di tahun 2024 mendatang ia meminta kuota sebanyak 5.000 pasangan yang disbatnikahkan.

Untuk mendorong terwujudnya pemenuhan hak perempuan di Kabupaten Bogor dan juga sebagai salah satu wujud pemenuhan hak perlindungan bagi perempuan dan anak untuk menjamin hak-hak perempuan dalam pernikahan.

"Serta bertujuan memberikan perlindungan hukum, jaminan hukum dan keadilan masyarakat khususnya kaum perempuan dalam pernikahan untuk mewujudkan tertib administrasi kependudukan, serta menunggu program ketahanan keluarga," pungkasnya. ● **gio**

8 | Nusantara



UPAH BURUH SADAP GETAH PINUS

Pekerja mengumpulkan getah pinus di lahan Perhutani Glenmore, Banyuwangi, Jawa Timur, Minggu (28/5). Dalam satu bulan kerja, penyadap getah pinus yang digunakan sebagai bahan dasar pembuatan cat itu mampu mengumpulkan 110 kilogram dan mendapatkan upah Rp550 per kilogramnya

Perbaikan Plat Besi Underpass Sholis Dimulai, Satu Lajur Ditutup Bertahap

Perbaikan akan dilaksanakan 29 Mei 2023 sampai 23 Juli 2023 atau kurang lebih 1,5 bulan. PPK 5.2 Jawa Barat akan ada pemberitahuan dan menyebarkan flyer nya ke masyarakat terkait perbaikan ini. Selain itu, akan ada pengaturan atau penutupan sebagian badan jalan selama pengerjaan, ungkap Kepala DPUPR Kota Bogor, Rena Da Frina.

BOGOR (IM)- Balai Besar Pelaksanaan Jalan Nasional (BBPJN) melalui PPK 5.2 Jawa Barat akan memulai perbaikan steel grating atau plat besi underpass Jalan Soleh Iskandar (Sholis), Kecamatan Tanah Sereal pada

Senin (29/5) ini. Perbaikan dilakukan kali ini yaitu mengganti plat besi yang kondisinya sudah mengkhawatirkan dengan box culvert. Saat perbaikan akan dilakukan penutupan satu lajur secara bertahap.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Kota Bogor, Rena Da Frina menuturkan, PUPR Kota Bogor sudah melakukan survey bersama PPK 5.2 Jawa Barat, Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Bogor dan Satlantas Polresta Bogor Kota ke underpass Jalan Sholis pada Jumat (26/5) kemarin. Survey kemarin itu terkait dengan perbaikan steel grating atau plat besi di underpass.

"Untuk perbaikan dilaksanakan 29 Mei 2023 sampai 23 Juli 2023 atau kurang lebih 1,5 bulan. Jadi PPK 5.2 Jawa Barat ada pemberitahuan atau disebar flyer nya ke masyarakat terkait perbaikan ini. Akan ada pengaturan atau penutupan sebagian badan jalan selama pengerjaan," ungkap Rena, Minggu (28/5).

Sementara itu, Kepala Urusan Administrasi dan Ketausahaan Satlantas Polresta Bogor Kota, Ipda Damela menuturkan, estimasi pekerjaan perbaikan Underpass Sholis akan berlangsung selama 40 hari, hingga tanggal 23 Juli 2023. Selama perbaikan, Underpass Sholis tetap bisa dilalui.

"Tetapi hanya bisa menggunakan satu lajur, karena perbaikan dilakukan secara bertahap satu per satu lajur," ungkap pria yang akrab disapa Damel kepada wartawan.

"Nah, lajur pertama yang akan diperbaiki adalah jalan dari arah Yasmin ke Tugu Narkoba. Penutupan dilakukan bertahap karena kami khawatir jika langsung dua lajur akan berimbas pada kemacetan terutama saat volume kendaraan tinggi," tambah Damel.

Damel menjelaskan, untuk mencegah kemacetan, pihaknya akan memasang water barrier dan cone di titik depan Hotel Bogor Valley sebagai peringatan bagi pengendara. Itu juga dilakukan agar pengendara bisa memiliki opsi rute jalan lain melalui Kebon Pedes.

"Apabila terjadi kemacetan, kami akan memberlakukan rekayasa lalu lintas terbatas dengan menutup pintu keluar Tol BORR KS Tubun dan mengalihkan kendaraan ke pintu keluar Tol Kedung Badak," jelasnya.

"Lalu, apabila Jalan Sholis dan KS Tubun tidak bisa menampung kendaraan lagi, kami akan melakukan dikresi kendaraan dari Jambu Dua ke Kedung Halang diluruskan tanpa harus memutar di atas jalan Underpass Sholis," pungkas Damel. ● **gio**

DPRD Kab. Bogor Gelar Rapat Paripurna LKPJ Bupati Tahun 2022

BOGOR (IM)- Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan bersama Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Bogor, Rudi Susmanto beserta jajaran DPRD Kabupaten Bogor, mengikuti Rapat Paripurna dalam rangka penyampaian Rekomendasi DPRD terhadap Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Bupati Bogor Tahun Anggaran 2022, yang berlangsung di Ruang Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Bogor, Kamis (25/5).

Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan mengatakan, seluruh proses yang dilaksanakan hingga ditetapkannya keputusan DPRD tentang rekomendasi terhadap LKPJ Bupati Bogor tahun anggaran 2022 ini menjadi bahan panduan bagi Pemerintah Kabupaten Bogor untuk menjalankan tugas dengan lebih baik dan menjadi dasar pelaksanaan penyelenggaraan pemerintahan serta pembangunan pada tahun berjalan dan berikutnya.

"Tentunya kami sangat berterimakasih kepada pimpinan beserta segenap anggota DPRD Kabupaten Bogor, yang telah mengkaji dan membahas dengan seksama laporan keterangan pertanggungjawaban Bupati

Bogor Tahun Anggaran 2022, baik melalui rapat paripurna, rapat tingkat komisi maupun rapat di tingkat panitia khusus DPRD Kabupaten Bogor," ungkap Iwan Setiawan.

Iwan Setiawan menyatakan, kondisi pembangunan di Kabupaten Bogor pada dasarnya telah menuju arah yang semakin baik, dan manfaatnya telah banyak dirasakan langsung oleh masyarakat. Bahkan Pemerintah Kabupaten Bogor telah berupaya secara maksimal untuk mencapai sasaran yang telah ditetapkan dalam RKPD tahun 2022.

"Dengan melakukan sinergi, konsolidasi, koordinasi, dan kolaborasi baik internal maupun lintas sektor, bersama para pemangku kepentingan dan berbagai elemen masyarakat, sesuai dengan prinsip pembangunan partisipatif," katanya.

Menurutnya, masih terdapat kendala dan permasalahan dalam penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan yang perlu segera ditindaklanjuti sebagai bahan perencanaan dan penganggaran untuk tahun 2023 dan tahun-tahun yang akan datang. Sebagaimana tercermin dari hasil rekomendasi DPRD terhadap LKPJ Bupati Bogor tahun 2022,

baik berupa saran, masukan, maupun koreksi yang positif dan konstruktif.

"Tentunya semuanya akan kami perhatikan dan ditindaklanjuti dengan serius bersama-sama dengan seluruh perangkat daerah, termasuk jajaran BUMD," tegas Plt. Bupati Bogor.

Dalam kesempatan ini, Iwan Setiawan juga menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya atas dukungan pimpinan dan segenap anggota DPRD Kabupaten Bogor dalam penyelenggaraan pembangunan di Kabupaten Bogor. "Semoga mekanisme check and balances dan kerjasama yang baik ini akan senantiasa terjalin, tentunya untuk bersama-sama memperbaiki berbagai hal yang masih perlu dibenahi serta untuk peningkatan kinerja pemerintahan dalam pembangunan yang berkelanjutan demi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Bogor," imbuhnya.

Turut hadir dalam Rapat Paripurna kali ini yakni, Danlanud Atang Sendjaja, Marsekal Pertama, Taufik Arasj, para Kepala Perangkat Daerah, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika, para Direktur RSUD Kabupaten Bogor, serta perwakilan sejumlah Kepala Perangkat Daerah. ● **gio**



Plt Bupati Bogor sampaikan LKPJ Tahun 2022 ke DPRD Kabupaten Bogor.

Plt Bupati Bogor Saksikan Pertandingan Sepakbola Apdesi

BOGOR (IM)- Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan menghadiri kegiatan silaturahmi dan pertandingan sepakbola persahabatan antara DPC Apdesi Kabupaten Bogor dengan DPC Apdesi Kabupaten Garut dan Kabupaten Cianjur, di Stadion Pakansari, Cibinong, Jumat (26/5).

Dalam kesempatan itu Iwan Setiawan mengatakan, bahwa sepakbola adalah olahraga yang selain menyenangkan juga mencerminkan semangat, sportifitas, kebersamaan, kerjasama dan persatuan.

Menurutnya, pertandingan sepakbola persahabatan antara Apdesi bukan sekadar kompetisi, tetapi sebagai wujud komitmen bersama untuk memajukan pembangunan di desa dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

Dengan sinergi dan kolaborasi yang kuat akan mampu menghadapi berbagai tantangan dan mengembangkan berbagai potensi yang dimiliki.

Untuk itu, mari kita manfaatkan momen ini untuk saling mengenal, belajar dan bertukar ilmu serta pengalaman dalam mengelola pemerintahan desa yang baik. Serta membangun kerjasama yang lebih erat dan berkelanjutan demi kemajuan bersama," terang Iwan Setiawan.

Iwan Setiawan juga menyampaikan terimakasih dan apresiasi kepada panitia penyelenggara acara ini. Termasuk sponsor dan semua yang terlibat untuk sukseskan acara ini. "Semoga semangat persahabatan dan sportifitas akan membawa banyak manfaat dan menginspirasi kita semua untuk selalu memberikan yang terbaik bagi masyarakat," pungkasnya. ● **gio**

Bima Dorong Unesco untuk Penetapan KRB Jadi Situs Warisan Dunia

BOGOR (IM)- Wali Kota Bogor, Bima Arya berkunjung ke Markas Pusat UNESCO di de Fontenoy, Paris, Prancis untuk menemui Ismunandar sebagai Delegasi Tetap RI untuk UNESCO.

Salah satu yang dibahas adalah terkait dengan penetapan Kebun Raya Bogor (KRB) sebagai Situs Warisan Dunia (World Heritage Site) UNESCO dan rencana pembangunan museum kerajaan Pajajaran, Bumi Ageung, di Batutulis, Kecamatan Bogor Selatan. "Kami ingin mempercepat atau mendorong world heritage bagi Kebun Raya Bogor yang telah diusulkan sejak 2018 lalu," ungkap Bima dalam keterangan tertulis pada Sabtu (27/5).

Bima melanjutkan, Ismunandar sebagai delegasi tetap RI untuk UNESCO merespon baik pertemuan dan akan menginformasikan secepatnya terkait progres penetapan world heritage site KRB. "KRB ini terbesar se-Asia Tenggara dan histori yang sangat bernilai, terutama dalam perkembangan ilmu sains atau penelitian di Indonesia bahkan

dunia. KRB juga dikaitkan telah ada sejak zaman Kerajaan Pajajaran," tutur Bima yang juga Ketua Presidium Jaringan Kota Pusaka Indonesia (JKPI).

Bima memaparkan, Ismunandar juga menitipkan pesan agar label situs warisan dunia UNESCO yang sudah diberikan kepada daerah-daerah lain harus dimanfaatkan dengan baik. "Bapak Ismunandar menyampaikan, kota-kota di Indonesia harus memanfaatkan label yang diberikan oleh UNESCO kepada situs budaya seperti Sawahlunto dan Yogyakarta yang akan masuk nanti. Kita seringkali dianggap belum memanfaatkan dengan baik cap atau labeling oleh UNESCO sebagai warisan dunia. Di negara lain, tempat yang sudah dijadikan warisan dunia selalu ramai dikunjungi wisatawan karena dikemas dengan baik," papar Wali Kota Bogor dua priode ini.

Diketahui, United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization (UNESCO) merupakan Badan Perekaitan Bangsa-Bangsa untuk Pendidikan, Ilmu Pengetahuan, dan Kebudayaan. ● **jay**